



no 11

NE PAS PUBLIER AVANT MINUIT
le 13 février 1969

COMITE MINISTERIEL CANADA-JAPON

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, Monsieur Mitchell Sharp, a annoncé aujourd'hui que la cinquième réunion du Comité ministériel Canada-Japon aura lieu à Tokyo les 17 et 18 avril 1969. L'ordre du jour et les modalités de la réunion feront l'objet de consultations avec le Gouvernement japonais.

* * *

Le Comité ministériel Canada-Japon fut établi lors d'une visite à Ottawa du Premier Ministre du Japon en juin 1961. A cette occasion il fut convenu par les deux premiers ministres, que vu l'importance croissante des relations entre le Canada et le Japon, des ministres des deux gouvernements devraient se réunir de temps à autre afin d'échanger leurs points de vue sur des questions d'intérêt commun et de mieux connaître les problèmes de l'autre pays. Le Comité ministériel n'a pas été conçu comme un organisme de négociation.

Le Comité s'est réuni à quatre reprises: à Tokyo en janvier 1963 et en septembre 1964, à Ottawa en septembre 1963 et en octobre 1966.